



## Regierungsratsbeschluss vom 26. Januar 2016

Schriftliche Anfrage Sibylle Benz Hübner betreffend Materialverleih Sommerlager

---

P155457

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### Begründung

Im Rahmen der Entlastungsmassnahmen 2015 bis 2017 hat der Regierungsrat beim Erziehungsdepartement unter anderem Einsparungen beim Leihmaterial beschlossen. In enger Zusammenarbeit mit den Schulen sind die Prioritäten beim Wintersportmaterial gesetzt worden. Es konnten Lösungen gefunden werden, wie dieser Verleih mit den verfügbaren Mitteln für die Schulen erhalten werden kann. Die Sommerlager der Schulen sind heute längst nicht mehr – wie in der Anfrage suggeriert wird – abhängig von Leihmaterial. Die Schulen verfügen heute häufig auch über genügend Sportmaterial. Bei den Bekleidungsgegenständen (Windjacke, Rucksack und Wanderschuhe) übersteigen die Kosten für die Reinigung, die Ausbesserung und den Verleih rasch den Preis für eine Neuanschaffung. Es kann keine Rede von einem «Aus» für die Sommerschullager sein, wenn diese Materialien nicht mehr ausgeliehen werden können.

